

Un indépendantiste portoricain remercie Cuba de son appui

Puerto Rico



La Havane, 19 juin (RHC).- Edwin González, délégué de la Mission de Porto Rico à La Havane a remercié Cuba de son appui à la cause de l'autodétermination et de l'indépendance de son pays.

Il a mis l'accent sur le projet de résolution que le gouvernement cubain présentera de nouveau au cours de la session du Comité Spécial de Décolonisation de l'ONU concernant le statut colonial de Porto Rico.

Il a ajouté :

«C'est une résolution qui a une grande importance pour la lutte pour l'indépendance de Porto Rico car, en premier lieu, elle démolit le principal argument du gouvernement étasunien, à savoir, que le cas de Porto Rico, n'est pas un cas colonial mais une question interne des États-Unis. Le fait que les Nations Unies et spécifiquement le comité de décolonisation analysent le thème de Porto Rico brise ce schéma colonialiste. Il ne s'agit pas d'un problème bilatéral, mais d'un problème historique qu'il faut résoudre dans le monde ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59692-un-independantiste-portoricain-remercie-cuba-de-son-appui>



Radio Habana Cuba